

Mai 2024

Liebe Patienten!

Nach 18 Jahren Praxistätigkeit und insgesamt 40 Berufsjahren möchte ich mich von Ihnen zum 30. Juni 2024 verabschieden und in den Ruhestand gehen.

Meine Arbeit hat mir immer viel Freude bereitet, ich habe mich sehr gerne um Sie gekümmert und Sie haben mir viel zurück gegeben.

Ich verabschiede mich mit einem lachenden Auge - endlich jeden Tag ausschlafen - , aber auch mit einem großen weinenden Auge , habe ich doch bei den meisten von Ihnen das Gefühl, die Tür geht auf und ein Freund kommt herein!

Ich habe vielen von Ihnen helfen können, miterlebt, wie Sie wieder gesund wurden, gesunde Babys geboren wurden, ihre Kinder aufwuchsen und vom Kinderarzt dann zu mir wechselten. Einen Großteil von Ihnen habe ich im Rahmen von chronischen Erkrankungen betreut, so dass Sie ihr Alter genießen konnten. Leider gab es auch diejenigen, denen ich nicht helfen konnte, die ich aber bis zum Ende begleiten und unterstützen konnte, was mir immer ein großes Anliegen war!

Bei aller doch vorhandener Wehmut freut es mich aber, dass ich mit meinen Nachfolgerinnen **Frau Claudia Falkenhahn** und **Frau Pia Bovenkamp**, beide wie ich Fachärztinnen für Innere Medizin mit vielen Jahren Berufserfahrung, zwei kompetente Ärztinnen für ihre Weiterbetreuung gefunden habe und Sie in guten Händen weiß!

Meine langjährigen, kompetenten und zuverlässigen Mitarbeiterinnen werden alle weiterhin in der Praxis tätig bleiben und für Sie die Umstellung erleichtern.

Herzlichen Dank für Ihr langjähriges Vertrauen!

Dr. Ina Köcker

